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　24 回目を迎えた「大井川大花火大会」が行われ、
秋の澄んだ夜空を花火が色鮮やかに彩りました。
　午後 7 時 30 分から約 1 時間半の間に、島田側・
金谷側からスターマインや創作花火など、8000
発の花火が打ち上げられました。
　今年は、大井川の増水により 2 回延期された
ため、2 カ月遅れの開催となりましたが、10 月
7日から10日まで行われたSLフェスタとともに、
市内外から訪れた多くの人でにぎわいました。

　金谷小学校区のメンバーでつくるボーイスカウ
ト金谷第１団が結成 60 周年を記念して、三代島
公園（金谷代官町）でイベントを開催しました。
　昭和 26 年に発足した金谷第１団は、周辺市町
では一番古く、現在は 61 人が活動しています。
　イベントには、団員以外の子どもたちも大勢参
加し、団員手づくりの綱渡り遊具などに挑戦した
り、餅つきを楽しんだりしていました。
　田

た な か

中清
せ い じ

司団委員長は「これからも次代を担う社
会人を育てていきたい」と決意を新たにしました。

夜空に咲く大輪の花火
10８

ボーイスカウト金谷第 1団結成６０周年
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㈱バローが谷口工業用地へ進出
問土地開発公社☎ 36-7125

　島田市と㈱バロー（本社・岐阜県多治見市）が９月 28 日、市内阪本の谷口工
業用地への企業立地の覚書を締結しました。
　谷口工業用地は、敷地面積約 4 万 6,600 平方メートルで、惣菜工場と豆腐工場、
そして物流センターを建設する予定です。
　調印式に出席した川野篤之副社長は「大井川の伏流水が一番のポイント。地盤
がしっかりしていて、東名や新東名のインターチェンジにも近い」と進出を決め
た理由を述べました。㈱バローでは、　2013 年春までには操業を開始したいと
考えており、工場とセンターの従業員は約 400 人を見込み、大半を地元採用す
る予定です。
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　東町の八幡神社境内で、恒例の「東町少年・少
女相撲大会」が行われました。26 回目を迎えた
今年は、地元の小学 1 〜 6 年生の男女 67 人が出
場し、熱戦を繰り広げました。
　この相撲大会は、東町コミュニティ委員会が、
子どもの体力づくりと地域住民の交流を目的とし
て、秋の例祭に合わせて開催しています。
　見物に詰めかけた家族からは、大技が繰り出さ
れたり、微妙な判定に物言いがついたりすると、
一喜一憂の歓声が湧いていました。　

　このほど考案された高齢者向けのご当地体操
「しまだ市っ歌りげんき体操」が、六合公民館ロ
クティをはじめ、市内 6 カ所で開催する介護予防
教室で実践されています。
　島田市歌に合わせて体を動かすこの体操は、高
齢者の健康増進と、介護・認知症予防を図ること
が目的。歌詞の 1 番から 3 番の順で、島田地区
の「大奴」、金谷地区の「茶刈り」、川根地区の「野
守の池のボート漕

こ

ぎ」の動きが、ゆったりとした
リズムの市歌に取り入れられています。

熱戦、土俵際の勝負
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長寿のひけつ「市
し

っ歌
か

り体操」
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みんなのひろば
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車いす空手世界大 会 準 優 勝  おめでとうございます

岡
おかむら

村　好
よしゆき

幸 さん（46 歳・幸町）

　岡村さんは、９月 24 日・25 日に英国エジンバラで開催された第
2 回世界 松

しょうとう

涛 武道祭空手道選手権大会 車いす空手部門で、見事 2
位に輝きました。
　６年前に患った脳梗塞で、右半身に障害が残った岡村さんですが、
リハビリ中に車いす空手に出会いました。今年８月に松本市で開か
れた全国大会で優勝し、世界大会への出場を果たしました。
　「車いす空手に出会ったことに感謝しています。世界大会という
夢の舞台で演舞ができ、良い成績を収められたことは誇りです」と
喜びを語ってくれました。


